



## Road trip Amérique du Sud

## Bonjour à toutes et tous,

Nous sommes Matthieu et Madeleine, un jeune couple d'étudiants originaires de la ville de Saint-Étienne, en région Auvergne-Rhône-Alpes. Animés depuis notre plus jeune âge, par un désir ardent d'aventure et de découverte, nous avons décidé de laisser notre beau pays derrière nous pour partir à la conquête de l'Amérique du Sud pendant 1 an. Avec pour seuls compagnons notre sac à dos et notre insatiable curiosité, nous souhaitons explorer les merveilles de cette terre lointaine, admirer ses paysages grandioses et plonger dans son histoire fascinante. Les rencontres et les échanges humains nous animent profondément, et nous avons à cœur de créer de nouveaux liens et d'assister les personnes en difficulté! Notre maître-mot: Profiter! La vie est courte!:) Nous sollicitons votre générosité pour financer nos billets d'avion, qui représentent le coût le plus important, ainsi qu'un confort primaire (bien que je sois habitué à la vie en pleine nature grâce à mes 9 ans de scoutisme!)Nous espérons que vous pourrez nous aider à réaliser ce projet de grand ampleur en contribuant à notre cagnotte. Nous vous remercions du fond du cœur pour votre générosité!

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/AwJZcMIn





Cette cagnotte vous est proposée par :

**Madeleine Bonner** 

